

Las notas de selectividad, el 19 de junio a las 14 horas - Las Provincias - 14/06/2015

PAU 2015

Las notas de Selectividad, el 19 de junio a las 14h

VALENCIA

Extras. Durante esta semana, concretamente del 9 al 11 de junio, 19.300 estudiantes de Bachillerato y Ciclos formativos han realizado las Pruebas de Acceso a la Universidad (PAU). Todos ellos, presentados en la convocatoria ordinaria podrán conocer sus notas el 19 de junio a partir de las 14 horas.

Este ha sido el tercer curso en que se han adelantado las pruebas extraordinarias del mes de septiembre al mes de julio, lo que permitirá a aquellos que suspendan o no se hayan presentado, tener otra oportunidad en la convocatoria extraordinaria que se celebrará los días 7, 8 y 9 de julio. Estos conocerán sus notas el 15 de julio a partir de las 17 horas.

De este modo el inicio de curso universitario podrá adelantarse a los primeros días de septiembre y todos los alumnos, tanto los que aprueban en primera convocatoria como los que lo hacen en la segunda convocatoria, podrán iniciar el curso al mismo tiempo.

El número de alumnos matriculados en las pruebas ha sido de 19.300 estudiantes, de los cuales 17.999 acceden a estas pruebas tras haber cursado estudios de Bachillerato y 1.301 proceden de Ciclos Formativos. Por otra parte, 11.221 de los aspirantes son mujeres y los restantes 8.079 son hombres.

El modelo de selectividad implantado desde el curso 2009-10, no distingue entre vías de acceso diferenciadas, por lo que todos los alumnos que superen las pruebas tendrán la misma preferencia para acceder a todas las titulaciones universitarias.

Por centros, la Universidad de Alicante ha presentado 3.417 alumnos; la Universitat Jaume I, 2.175 estudiantes; Universidad Miguel Hernández, 3.208 matriculados; Universitat Politècnica de València, 4.921 estudiantes; y Universitat de València, 5.579.

Para conocer sus notas los alumnos pueden entrar en <https://appweb.edu.gva.es/paseu/> con la clave que se les facilitó el primer día de las pruebas.